

PREGUNTAS PRESENTADAS EN LA AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA UNIVERSIDAD FRANCISCO DE PAULA SANTANDER - CÚCUTA

Al inicio de la Audiencia Sectorial los participantes recibieron el formato de propuestas o preguntas, y en el desarrollo del evento se recibieron dos preguntas resueltas en los siguientes términos:

a. Primera pregunta: “¿Qué beneficios le ha traído a la UFPS la estampilla prodesarrollo fronterizo?”. Inquietud formulada por María Camila León Muñoz. La respuesta fue:

- Resumen de la respuesta del Rector de la UFPS: los recursos de la estampilla prodesarrollo fronterizo y pro-desarrollo académico, científico y técnico, han sido utilizados para el fortalecimiento de la infraestructura física y tecnológica de la Universidad. Los recursos previstos para el año 2019 contribuirán a financiar el 76% de las obras requeridas en la Institución.
- Resumen de la respuesta del Gobernador del Departamento: se presenta un aumento en el recaudo de las estampillas, lo cual permitirá a la Universidad disponer de recursos para atender sus necesidades de infraestructura y proyectar otras obras con recursos adicionales.

b. Segunda pregunta: “¿Cuál es el avance del proyecto del Catatumbo? ¿Cuál es el aporte de la UFPS a los docentes?”. Inquietud formulada por Andrea Niño. La respuesta fue:

- Resumen de la respuesta del Gobernador del Departamento: las universidades del Departamento se encuentran participando del proyecto, y algunas han iniciado la oferta de programas académicos en los municipios del Catatumbo y la provincia de Ocaña.

El propósito es la construcción de una ciudadela universitaria, el lote fue aportado por la Gobernación y los estudios para la realización de dichas instalaciones están siendo desarrollados por la UFPS ganadora de un concurso realizado.

Actualmente se cuenta con diez mil millones de pesos (\$10.000.000.000) provenientes de recursos de regalías que serán destinados para la primera etapa, y se espera el aporte del Ministerio de Educación Nacional para dar continuidad.

El proyecto cuenta con un estudio de pertinencia de programas académicos requeridos. Así mismo, se está analizando la posibilidad de articular esfuerzos con la Gobernación de Antioquia para traer programas totalmente virtuales a la zona de influencia del proyecto.